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翠ヶ丘町自治会発行  

 

１ 町内の交通安全について《続報》 
＜詳細は裏面をご覧下さい（地図付き）＞ 

 
１１月２０日発行の自治会だより１３５号で５カ所の問題

点・道路課等の見解・協議の結果をお知らせしました。（ナ
ンバーは裏面の地図と連動しています） 
① 状況が変わったらミラーの設置を要望する 
② ストップステッカーが地面に貼られて一応解決し

た。 
この２つを除いた３カ所（③④⑤）について進捗状況をお知
らせします。 
 
 

２  １街区 旧三井住友銀行社宅の 
解体工事の状況について 

 
 遅れていた騒音・振動レベルの測定器がようやく 11 月
22 日に設置されました。デジタル表示で道路からよく見
える所に設置されました。 
 工事は予定通り順調に進んでいるそうです。 
 
 

３ 芦屋ｵｰﾌﾟﾝｶﾞｰﾃﾞﾝ 2022 に参加しましょう 

 
恒例「芦屋オープンガーデン」は来年で１７回を数えま

す。 
前回は芦屋市全体で１４７箇所の参加があり、翠ヶ丘町

からは１１箇所が参加しました。 
コロナ感染防止のため、前回同様スタンプラリーはあり

ません。 
参加申込書が届いています。ご希望の方は下記伊丹ま

でお申し出下さい。 
尚、申込書提出期限：２０２１年１２月２４日（金） 

◎開催期間 
 ２０２２年４月１６日（土）～２０日（水）＜５日間＞ 

５月１１日（水）～１５日（日）＜５日間＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

おしらせ（日程順） 

翠の花の会だより 

園芸店の店先に松竹梅の寄せ植えや葉牡丹が並び、今年
も残り少なくなりました。最近の葉牡丹は大きさも葉の形も
色合いも様々です。ポケットパークでも日当たりが良くない
ところに薔薇の花のような葉牡丹を植えたりと、春の花への
植え替えが殆ど終わりました。先月、花がたくさん盗難にあ
ったことをお伝えしました。自治会長さんが警察に届けられ、
すぐに現場検証に来られました。その後パトロールも強化さ
れているようです。お便りを読んだ友人が手伝いに来てくれ
るという嬉しい事もありました。これからも地域の皆様に見
守って頂きながら活動を続けたいと思います。来年もよろし
くお願い致します。 

 
1月の活動日 14日(金) 9時半より 

清掃＜クリーン・グリーン・翠ヶ丘＞  

日 時：1 月 11 日（火）9：30  

集合場所：翠ヶ丘集会所 
・軍手・火ばさみ・ビニール袋を持参して下さい。 
・雨天でも行います（降雨時の側溝つまりのチェックなどのた
めです） 

             

自治会１月例会 

日 時：1 月 15 日（土）14：00～16：00 
場 所：翠ヶ丘集会所 
※自宅で検温をしてマスク着用でお越し下さい。 
清掃 
日 時：1 月 15 日（土）  9：30～10：30  
集合場所：山手幹線防災倉庫前（下図） 
清掃用具は用意しています。 
★山手幹線歩道、ポケットパークと親王塚周辺を清掃しま
す。運動がてらのご参加お待ちしています‼ 
8：30 の時点で雨の場合は中止です。 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜裏面もご覧下さい＞ 
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№ 問題点 道路課等の見解 協議の結果 進捗状況 

③  旧三井住友銀行社宅の東
北交差点。北進するタクシ
ーと南進車が衝突した。ミ
ラーがあるが共に東から来
る車にしか対応せず。 

交差点の北西と南西
は「隅切り」で見通しが
良い。目視できるので
ミラーの設置は不要。 
事故は運転手の過失。 

現状のまま。北
進車への「一旦
停止」標識設置
の検討を要請
中。 

１２月１６日（木）
に芦屋警察交通
課  巡査部長の
藤元さんと面談
し、問題提起と
警察の見解等を
協議した。 

南進車への注意喚起として
白の停止線を要望したが、白
線だけは制度上無理である。 

④  山手幹線翠ヶ丘東交差
点。 
西進車が方向感覚を失い
信号柱または中央分離帯
端のクッションドラムに衝
突する事故が数件発生。 
ここは「右カーブの上り坂
で逆勾配」という重力の法
則に反する構造で建設時
から住民が危険を指摘し
ていた 

5～6 年前に道路課・
警察・公安の立会のも
とで協議した。「防音
壁に黄色の蛍光反射
板を付けて注意を喚
起する事を検討する」
との回答を得たが放置
されている。 

改めて道路課
を窓口に具体
的な安全対策
について協議す
る。 

１１月２５日（木）午後６時半す
ぎに東行車両が中央分離帯
に激突する自損事故が発生
しました。 
 この交差点で過去３年間に
４件の人身事故が発生し、
全て軽傷である。 
 警察の安全対策への見解
と公安委員会への照会を
依頼し、来年３月末迄を回
答期日とした。 

⑤  西宮市大谷町にオープン
した「夙川グリーンプレイ
ス」に出入庫する車両問
題。 
１． 入庫待ちの車が山手

幹線東行で行列を作
る。下り坂であり追突
等の危険がある。 

２． 入出庫は山手幹線か
らとの表示にも関わら
ず、翠ヶ丘町内から入
出庫する車が増えた。 

管轄の西宮市道路課
にはまだ問合わせてい
ない。 
※公式サイトやチラシ
には「周辺は生活道路
のため、山手幹線から
のご利用をお願いい
たします」と記載されて
いる。 

先ず運営者で
ある 
「ＪＲ西日本アー
バン開発株式
会社」（住吉駅
ビル内）と協議
する。 
必要であれば
西宮市道路課
及び西宮警察
とも協議する。 

１２月２０日（月）を回答期日としている。 

 

  


